

Activistas de Eureka Levantaron Huelga de Hambre

HERALDO DE CHIH,
26 DE JULIO 1990

Las madres de activistas sociales presos o desaparecidos agrupadas en el Comité "Eureka", levantaron ayer el plantón-huelga de hambre que sostenían frente al Palacio de Gobierno, en la Plaza Hidalgo, tras dialogar con el gobernador y de enviar una misiva al presidente de la República, en la cual le manifiestan su confianza en que presentará a sus hijos.

En una carta firmada por diez madres de desaparecidos, el Comité Eureka hizo saber al primer mandatario del país su decisión de suspender el ayuno que sostenían en esta ciudad y cancelar los que iniciarían en Juárez, Cuauhtémoc y Parral, "porque una vez más creímos en la realidad de una solución, de una respuesta definitiva".

Asimismo, le solicitan al presidente Salinas de Gortari una entrevista, aunque no especifican si en sus oficinas de Palacio Nacional o durante la próxima visita que haga en agosto, y de reiteran su

postura de dialogar, pero con la disposición de continuar en la lucha hasta que sean presentados sus respectivos hijos.

"Señor presidente, las madres de Ciudad Juárez y Chihuahua salimos a un plantón por la libertad de los desaparecidos políticos de México, en la plaza pública, en actitud de ayuno y oración ... con la actitud de respeto al principio de la vida para que se escuche en plazas, palacios donde se nos gobierna friamente, entre el pueblo trabajador, entre los campesinos, obreros, entre mujeres y entre niños", dice la carta.

Asimismo, reiteran que su lucha es únicamente por encontrar a sus hijos y no para desestabilizar al gobierno o para participar activamente como oposición a él, "sino que hemos creído en usted (el presidente Salinas de Gortari), y al haberlo creemos por consecuencia en el Estado que nos gobierna, pero esa credibilidad tiene un límite, no somos madres indefensas, somos madres organizadas". ■